

# Un coin de verdure pour la pluie

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2019

## APPEL À PROJETS

L'urbanisation et l'imperméabilisation croissante des sols ont de nombreuses conséquences sur le cycle de l'eau, mais aussi sur la qualité de vie. Si les projets de constructions nouvelles prennent mieux en compte la gestion des eaux de pluie par des ouvrages végétalisés (noues par exemple), désimperméabiliser l'existant n'est pas toujours réalisable lors d'aménagement ou de requalification de quartiers. Les cours d'écoles, collèges, lycées et universités représentent de grandes surfaces importantes et un potentiel de désimperméabilisation fort. Elles sont également un lieu de vie et de passage où se croisent enfants, étudiants, parents... qui peuvent être sensibilisés au cycle de l'eau et à l'importance de l'infiltration. C'est pourquoi l'Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse lance cet appel à projets qui vise à soutenir les projets de désimperméabilisation et de végétalisation pour gérer les eaux de pluie en milieu scolaire en intégrant un volet pédagogique sur le cycle de l'eau. L'agence y consacre une enveloppe de 5 millions d'euros. Dépôt des dossiers jusqu'au 15 septembre 2020.

Un coin de verdure pour la pluie